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令和元年 11 月定例中標津町教育委員会 

 

１ 日 時  令和元年 11 月 25 日（月）10 時 00 分～10 時 30 分 

 

２ 場 所  中標津町役場庁議室 

 

３ 出席者 

教 育 長 山 田 康 司 

委  員  義 盛 幸 規 

委  員  助 口   明 

委  員 南   むつ子 

委  員 青 山 幸 子 

教育部長 木 村   実 

教育指導監 粥 川 敏 宏 

管理課長 本 間 義 昭 

総務係長 表   健 一 

生涯学習課長 山 宮 克 彦 

学校教育課長 吉 田 憲 史 

指導室長 柴 田 達 也 

学校給食センター長 山 根 亮 一 

農業高校事務長 吉 川 裕 二 

書  記 林   喜美子 

 

４ 欠席者  なし 

 

５ 議 題 

議案第 38 号 令和元年度教育委員会所管一般会計補正予算について 

議案第 39 号 中標津町立学校設置条例の一部を改正する条例の制定につ

いて 

議案第 40 号 令和元年度（2019 年度）全国体力・運動能力、運動習慣等

調査「北海道版結果報告書」への市町村別結果の掲載につ

いて 

議案第 41 号 平成 30 年度中標津町教育委員会の活動状況に関する点検・

評価報告書について 

報告第９号  12 月定例会教育行政報告について 

報告第 10 号 令和２年中標津町成人式について               
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【開 会】 

 

○山田教育長 

それではただいまから 11 月の定例教育委員会を開催いたします。 

本日の議題は議案第 38 号令和元年度教育委員会所管一般会計補正予算に 

ついて、議案第 39 号中標津町立学校設置条例の一部を改正する条例の制定に

ついて、議案第 40 号令和元年度（2019 年度）全国体力・運動能力、運動習

慣等調査「北海道版結果報告書」への市町村別結果の掲載について、議案第

41 号平成 30 年度中標津町教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告書

について、報告第９号 12 月定例会教育行政報告について、報告第 10 号令和

２年中標津町成人式についてとなっております。 

  本日は全員出席ですので会議は成立します。 

本日の署名委員は、助口委員と青山委員です。よろしくお願いします。 

本日の議案第 38 号と第 39 号は町長への意見の申出に関する事項です。 

中標津町教育委員会会議規則第 10 条第１項第５号の規定により、公開しな

いことにしたいと思いますがよろしいでしょうか。 

 

（「はい」と発言する者あり） 

 

○山田教育長 

それでは、議案第 38 号と第 39 号は公表しないこととします。 

  



- 2 - 

【議 事】 

◎議案第 38 号 令和元年度教育委員会所管一般会計補正予算について 

◎議案第 39 号 中標津町立学校設置条例の一部を改正する条例の制定につ 

      いて 

 

 

 

  

非公開 
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◎議案第 40 号 令和元年度(2019 年度)全国体力・運動能力、運動習慣等調査 

「北海道版結果報告書」への市町村別結果の掲載について 

 

〇山田教育長 

続きまして、議案第 40 号お願いします。 

 

○学校教育課長 

議案第 40 号令和元年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査「北海道版結

果報告書」への市町村別結果の掲載についてご説明いたします。 

11 ページをお開きください。 

この件につきましては、北海道教育委員会では、例年同様、市町村教育委

員会の同意を前提として、北海道版結果報告書の公表を来年２月に予定して

いるところです。 

この北海道版結果報告書については、毎年、市町村ごとの結果について公

表しているものでありまして、学校名が明らかにされるものではありません。 

  13 ページのような形で、市町村の結果を掲載するものになりますが、中標

津町教育委員会としては例年同様、同意したく、ここでお諮りするものでご

ざいます。説明は、以上でございます。 

 

○山田教育長 

議案第 40 号について説明がありましたが、ご質問等ありますか？ 

 

（「特にありません」と発言する者あり） 

 

○山田教育長 

よろしいですか、それでは議案第 40 号については可決されました。 
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◎議案第 41 号 平成 30 年度中標津町教育委員会の活動状況に関する点検・ 

評価報告書について 

 

○山田教育長 

続いて、議案第 41 号についてお願いします。 

 

〇管理課長 

議案第 41 号平成 30 年度中標津町教育委員会の活動状況に関する点検評価

報告書についてでございます。別冊の報告書をもってご説明申し上げます。 

この報告書につきましては、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」

の第 27 条により「教育委員会は、毎年その権限に属する事務の管理及び執行

の状況について点検及び評価を行い、その結果に関する報告書を作成し、議

会に提出するとともに、公表しなければならない。」とされているため報告す

るものでございます。 

それでは、内容についてご説明をいたしますので、表紙の次のページをお

開きください。 

はじめにとありまして、下段に外部評価委員の名簿を掲載しています。 

今後のスケジュールとしては、教育委員の皆さまのご承認をいただいたの

ち、外部評価委員会において評価をいただき、その後、議会に提出させてい

ただくことになります。 

次のページをお開きください。目次でございまして、報告書では、教育委

員会の会議開催状況、組織など８項目について報告しています。 

次に、１ページをお開きください。教育委員会の会議開催状況でございま

す。平成 30 年度は、定例会６回、臨時会３回を開催し、１ページから３ペー

ジの審議事項を審議したところでございます。 

次に、４ページをお開きください。教育委員会の組織でございます。教育

委員会委員の名簿では、４月１日現在と、10 月 1 日に助口委員の再任を受け

たことにより 10 月１日現在を記載しております。 

次に、５ページは、教育委員会分掌配置、６ページから９ページまでは、

それぞれの事務分掌を掲載しています。 

次に、10 ページをお開きください。学校等設置状況でございます。平成 30

年度４月現在では、小学校４校、中学校２校、義務教育学校１校、高等学校

１校、幼稚園１園となっています。11 ページには、在籍児童・生徒数及び学

級数、教職員数を掲載しています。 
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次に、12 ページをお開きください。教育費の執行状況でございまして、平

成 30 年度は、14 億 5,266 万 3,182 円の予算現額に対し、14 億 2,156 万 9,423

円を執行し、執行率は 97.9％、歳出総額に占める教育費の割合は、9.4％と

なったところでございます。なお、学校職員の人件費等については、県費負

担職員として北海道が費用負担するため、この中には含まれておりません。

また、事務局職員の給与についても、職員費で執行されているため、教育費

には含まれておりません。 

次に、13 ページから 32 ページまでは、平成 30 年度教育行政方針、33 ペー

ジから 49 ページまでは、議会の定例会において報告している教育行政報告を

掲載していますが、教育委員の皆様には、既にお示ししているものでござい

ますので、説明は省略させていただきます。 

次に、50 ページをお開きください。教育行政施策評価でございます。第６

期中標津町総合発展計画に基づく事務事業評価の結果を掲載しています。 

評価区分については、Ａの計画どおり、Ｂの概ね計画どおり、Ｃの計画内

容を下回る、Ｄの計画内容を大幅に下回る、の４段階で自己評価しています。 

評価の対象となる事業は、51 ページから 53 ページにあります、第６期中

標津町総合発展計画に基づき実施した事務事業となっております。 

時間の関係もございますので、事務事業ごとの説明は省略させていただき

ますが、平成 30 年度の事務事業で評価したものは 66 件ございまして、その

うちＡ評価が 61 件、全体の 92.4％、Ｂ評価が５件、全体の 7.6％、Ｃ評価、

Ｄ評価はありませんでした。 

次に、97 ページからは、所管施設利用状況でございます。過去３年間の施

設の利用状況をまとめたものでございます。 

次に、110 ページからは、関係規定となっていますので、参考にしていた

だきたいと思います。 

報告書の説明は以上でございますが、前段説明したとおり、今後は、外部

評価委員会において評価をいただき、議会に提出させていただいたのちに、

町のホームページ等で公開する予定としています。説明は、以上でございま

す。 

 

〇山田教育長 

  議案第 41 号について説明がありました。 

たくさん資料があってなかなか意見というのも難しいかもしれませんが、

何かお気付きの点がありましたらお願いいたします。 
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〇義盛委員 

  Ｃがなければ、はい。 

 

○山田教育長 

よろしいですか、それでは議案第 41 号については可決されました。 
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◎報告第９号 12 月定例会教育行政報告について 

 

〇山田教育長 

続きまして報告事項に入ります。報告第９号お願いします。 

 

〇管理課長 

報告第９号、12 月定例会教育行政報告についてご報告申し上げます。 

19 ページをお開きください。教育行政報告といたしまして３点、ご報告い

たします。 

まず１点目、20 ページ、芸術文化振興事業について、でございます。 

総合文化会館で行われました「中標津町芸術文化祭」、交流センターで行わ

れました「計根別芸術文化祭」についての内容でございます。 

次に 21 ページ下段からは、２点目の各種大会等の出場結果について、でご

ざいます。小中学校の分と農業高校の分の結果でございます。その中で、22

ページの６行目のところの「〇〇でした」の文言でありますが、結果が予選

敗退でしたので、その部分は「出場しました」という文言にいたします。 

次に 24 ページ、３点目は、11 月１日に行われました中標津町中学生議会

の開催についての内容でございます。 

以上３点について、12 月定例会の教育委員会行政報告とさせていただきま

す。説明は、以上でございます。 

 

〇山田教育長 

  報告第９号の説明がありましたが、ご質問等ございますか。 

  私も今、気づいたのですが、周年行事２つやって、閉校事業１つやって、

それはどこかで触れなくて良いですか。どんなもんでしょう。 

 

〇教育部長 

例年にないというか、50 周年、100 周年、俵橋小学校は 100 年にあたって

の閉校ですから、武佐小学校の時はどうだったのでしょう。 

やはり教育長言うように今、報告するタイミングのように思えますので、

確認をしまして出来れば盛り込んでいきたいと思います。 

 

〇山田教育長 

最後に 1 項おこして、周年行事、閉校行事について、と入れてもらえると
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助かります。 

 

〇総務係長 

最後の４項で周年行事の関係で、中小と東小と俵橋小の３つ入れるように

して、以上４点について、ということで。 

 

〇山田教育長 

よろしくお願いします。他はよろしいですか。 

それでは報告第９号については承認されました。 
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◎報告第 10 号 令和２年中標津町成人式について 

 

〇山田教育長 

続きまして、報告第 10 号お願いします。 

 

〇生涯学習課長 

報告第 10 号令和２年中標津町成人式について、でございます。 

日時は、来年の１月７日火曜日で、例年同様、午後１時 30 分開始で３時が

終了予定となっております。 

会場は例年通りしるべっと大ホールで、教育委員会が主催者です。 

日程は、12 時 45 分から 13 時 30 分が受付で、以降オープニングセレモニ

ー、13 時 45 分から式典、14 時 30 分からは記念撮影を含めて 15 時に終了を

予定しております。 

記念品は、記念写真でございます。 

今回の対象者は、平成 11 年４月２日から平成 12 年４月１日生まれの方で

して、11 月１日現在の対象者数は、男性 115 名、女性 115 名の合計 230 名と

なっております。 

西暦で言うと 1999 年と 2000 年にあたり、2000 年の年明けにはミレニアム

カウントダウンが世界各地で開催された年でございます。 

委員の皆様には文書でもご案内いたしますが、例年主催者の立場としてご

出席いただいておりますのでよろしくお願いいたします。 

なお、出席が困難な場合には、事業担当の社会教育係までご連絡いただけ

ればと思います。以上で説明を終わります。 

 

〇山田教育長 

  報告第 10 号について説明がありました。何かご質問等ありますか。 

  年々、少しずつ挨拶だらけの成人式から中身を変えてきております。 

今年度は、遠藤兄妹の妹さんの方が成人式ということもあり、演奏する衣

装から成人式になる衣装の着替える時間が必要となり、そこの部分は生涯学

習課の中で、あなたたち生まれた頃はこんなことがありましたね、というナ

レーションが入る工夫をするようです。 

 

  よろしいですか。それでは報告第 10 号については承認されました。 

  以上で議事は終了いたします。 

 

 


